
Im Juni 2016 hat der Stadtrat auf Antrag aller Fraktionen (VI/2016/02086) die Verwaltung 
aufgefordert, unverzüglich die LQE-Vereinbarungen (Leistung, Qualität, Entgelt) zur 
Finanzierung der jeweiligen Kindertagesstätte wieder aufzunehmen und schnellstmöglich 
abzuschließen.  
 
Mit wie vielen Einrichtungen wurden seit Juni 2016 Verhandlungen aufgenommen und 
abgeschlossen?  


